

映像・音響分野

上半期ダイジェスト! 映像・音響分野特別実習!



4/27

東海高校カツラカタ歌劇団第23期 春の新人公演「Dream Chaser -新たな夢へ-」

4月27日(日)、東海高校・中学校で開催された「カツラカタ歌劇団 春の新人公演『Dream Chaser -新たな夢へ-』」にて、舞台技術全般をサポートしました。この特別実習は分野最大規模で、約1か月前から準備を開始。舞台を広げる「拡張舞台」の設営から本番運営まで、学生スタッフが本気で取り組みました。



5/3-4

金山マルシェ BLOCK PARTY

5月3日(土)・4日(日)、金山総合駅南口で開催された「金山BLOCK PARTY」にて、舞台・音響・照明を担当しました。本イベントには100組以上のレゲエ・ヒップホップアーティストが出演し、学生たちは2ステージのオペレーターを担当。長時間の現場を集中してやり遂げました。



5/5

新入生歓迎フェスティバル

5月5日(月)、名城公園と近隣会場で開催された私学高校生中心の新入生歓迎フェスティバルにて、5ステージの音響と撮影を担当しました。各ステージが離れているため、連絡を密に取り合いながら機材操作と運営を成功させました。



6/28

第47回サタデープログラム

6月28日(土)、東海高等学校・中学校で開催された第47回サタデープログラムにて、撮影と音響を担当しました。全国から著名人が参加し、70講座が行われる中、学生たちは各会場で集中してオペレーターを行いました。元中日ドラゴンズの荒木選手や写真家の佐藤健寿さんも参加する特別な現場で、学生にとって大きな成長の機会となりました。



7/19-21

第36回愛知サマーセミナー2025

7月19日(土)~21日(月)、第36回愛知サマーセミナー 2025にて、撮影と音響を担当しました。800以上の講座が行われ、ノーベル平和賞受賞者の金本弘さんやプロスケイター鈴木明子さんも登壇。学生たちは各会場に分かれ、イベントを円滑に進行しました。



今年もブース出展決定!!!

ゲーム・CG分野

9月25日(木)から28日(日)までの4日間、千葉県幕張メッセにて行われる東京ゲームショウ2025に今年もブース出展します。東京ゲームショウは、ゲームをはじめとするコンピュータエンターテインメントの総合展示会で、世界最大級の規模を誇るイベントです。会場にお越しの際は、ぜひ、お立ち寄りください。



2025-2026

vol.3

NAGOYA KOGAKUIN COLLEGE Information Magazine



名古屋工学院専門学校情報誌 PRESS

ゴルス

ゲームサイエンス学科1年生の作品が神ゲー創造主エボリューションにて二次審査通過!!

日本最大級のインディーゲームの祭典「BitSummit the 13th Summer of Yokai」にて展示されました! 最終審査は、東京ゲームショウにて行われます!



コンピューター・IT分野

- 情報総合学科 [4年制]
- 情報システム科 [3年制]
- 情報処理学科 [2年制]
- AIイノベーション学科 [3年制]
- 高度情報学科 [2年制]

ゲーム・CG分野

- ゲーム総合学科 [4年制]
- ゲームプログラミングコース
- ゲームCGコース
- ゲームサイエンス学科 [2年制]
- ゲームCG学科 [2年制]
- ゲーム研究科 [1年制]

映像・音響分野

- 映像メディア科 [2年制]
- 映像音響科 [2年制]
- 映像コース
- 音響・照明コース
- 映像メディア研究科 [1年制]

電気・エネルギー分野

- 電気工学科 [2年制]
- 電業技術学科 [2年制]
- 電気工学研究科 [1年制]

機械・CADデザイン分野

- 機械工学科 [2年制]
- 機械CAD設計科 [2年制]



スマホから気軽に! 個別相談実施中

進学に対する相談や悩みに個別に対応致します! LINE、お電話、eメールから、スマート入学相談!



QRコードでLINEの友達を追加



フリーアクセスだから通話無料



QRコードで簡単メール作成

名古屋工学院専門学校

〒456-0031 名古屋市熱田区神宮4-7-21
TEL 052-681-1311 E-mail nkc.info@denpa.jp
FAX 052-682-3017 https://www.denpa.ac.jp/
(行こう・みんなでゴー)

0120-153-750



(株)カプコンに内定!



ゲーム総合学科 桂川 空大さん
岐阜県・ぎふ国際高等学校 出身

ゲーム・CG分野

IND-1 2025

JAPAN INDIE GAME CREATOR ONE CONTEST

インディーゲームクリエイターコンテスト「IND-1 2025」のファイナリストにノミネート!



作品名:「shadowMaid」
チーム名: project ShadowMaid

2025年7月20日(日)、EXPO 2025 大阪・関西万博の「デジタル学園祭 2025」会場にて、インディーゲームクリエイターコンテスト「IND-1 2025」のセミファイナルステージが開催されました。応募総数約700作品の中、セミファイナルに進出できたのは、わずか10作品。セミファイナルステージでは、来場者や審査員を前に登壇し、自身のゲーム企画や作品に込めた想いをプレゼンテーション形式で発表しました。

名古屋工学院専門学校

電気・エネルギー分野

内定者速報!



(一財) 中部電気保安協会



保安協会グループ
今年も内定多数!

ビル・工場・一般家庭など様々な電気設備の定期点検や保守管理を行う企業!

(後列左から1番目) 田口 健太さん
愛知県・名古屋工学院専門学校高等課程 出身
(後列左から2番目) 清江 湾さん
愛知県・名古屋工学院専門学校高等課程 出身
(後列左から3番目) 矢野 裕貴さん
愛媛県・今治明德高等学校 出身
(後列左から4番目) 清水 翔汰さん
愛知県・名古屋工学院専門学校高等課程 出身
(後列左から5番目) 米山 瑠さん
長野県・飯田OIDE長姫高等学校 出身
(前列左から1番目) 本庄 千騎さん
愛知県・惟信高等学校 出身
(前列左から2番目) 谷川 直太郎さん
愛知県・愛知産業大学三河高等学校 出身
(前列左から3番目) 村井 稜屋さん
三重県・久居高等学校 出身
(前列左から4番目) 加藤 亮さん
愛知県・豊橋商業高等学校 出身

(株) トヨタエンタプライズ



大手トヨタグループに
内定できてうれしいです!

トヨタ自動車の完全子会社として電気設備・施設管理などを行う総合サポート企業

岩城 明生さん 愛知県・愛知産業大学 三河高等学校 出身	海出 和香さん 愛知県・名古屋工学院 専門学校高等課程 出身	中島 海人さん 愛知県・名古屋工学院 専門学校高等課程 出身
------------------------------------	--------------------------------------	--------------------------------------

NEC ファシリティーズ (株)



歴代の先輩たちも
多く働いている
会社で安心です!

NECグループとして建設、施設管理、環境、不動産、保険など多岐にわたる事業を展開している企業

三浦 輝弥さん 愛知県・愛知産業大学三河高等学校 出身	澤柳 翔さん 長野県・飯田OIDE長姫高等学校 出身
--------------------------------	-------------------------------

新生テクノス (株)

JR東海グループ唯一の総合電気設備工事会社で鉄道・ビル・通信・プラントなど社会インフラの電気設備設計・施工・保守を行う企業



大手企業に
就職できて良かった!

田島 一彦さん
愛知県・稲沢高等学校 出身

(一財) 名古屋高速道路協会

名古屋高速道路の交通管理・点検調査・設備管理を通して、安全・快適な道路利用と利用者利便の向上を支える公益財団法人



みんな知っている
財団法人に
就職できて最高です!

日比 裕紀さん
岐阜県・海津明誠高等学校 出身

コンピューター・IT分野

特別講演会を実施しました!



中部テレコミュニケーション (株)

中部圏において個人向け光インターネット回線「コムファ光」を展開するほか、法人向けにもインターネット接続サービス、データセンター、ソリューションサービスなどを提供し、設計・構築・運用・保守の各領域において地域のビジネスを支える重要な役割を担っています。



卒業生が
立ち上げた
企業

(株) GAGA

企業のDX推進やAWS等のクラウド導入支援、システム開発を主力事業とし、コンサルティングから上流工程、開発・運用まで一貫して対応しています。

高い技術力を持つエンジニアが多数在籍し、企業のIT課題解決を支援しています。

コンピューター・IT分野で学ぶ就職活動を控えるクラスを対象に、キャリア講座の一環として中部テレコミュニケーション株式会社と株式会社GAGAによる特別講演会を実施しました。



卒業生の若手エンジニアも
来てくれました!



機械・CADデザイン分野

今年もEne-1 SUZUKA Challengeに出場します!

本校の機械・CADデザイン分野は、今年も「2025Ene-1 SUZUKA Challenge」へ参戦します。この大会は、充電式単三電池40本のみを動力源とした自作の車両で鈴鹿サーキットを3周走行し、その完走合計タイムを競う次世代エネルギーカーイベントです。本番は12月21日(日)です。チーム一同、最高の結果を目指して頑張ります!



新メンバーもたくさん加わり
ますます盛り上がりつつあります!

